

## TENNIS DE TABLE

# Même les Japonais choisissent l'ASTT

Du 25 au 29 novembre, l'équipe nippone junior prépare ses championnats du monde dans les installations de l'Amiens Sport Tennis de table, un club aux 250 licenciés où chacun pratique le ping-pong qu'il aime.



304, rue Gauthier-de-Rumilly. L'adresse amiénoise a plutôt la cote au pays du soleil levant. L'équipe féminine du Japon était déjà venue en mai à la veille des Mondiaux. Six mois après, ce sont les juniors qui usent de l'accueil et des installations incroyables de l'Amiens STT avant leurs championnats du monde au Maroc début décembre. Du 25 au 29 novembre, les Japonais vont peaufiner leur préparation avec des séances d'entraînement ouvertes au public les 26, 27 et 28 novembre, de 9h à 12h et de 15h à 18h. L'occasion de découvrir des pépites du tennis de table de demain mais aussi l'antre du club amiénois et sa superbe salle Alméric-Labaume que l'on ne soupçonnerait pas depuis la rue. Pourtant, à l'intérieur, ça s'active

en continu, entre les jeunes du pôle régional, les scolaires, la section loisirs réfractaire à la compétition (80 € par an), et ça tape fort comme les échanges entre Raphaël Chatelain et Benoît Vacquier, deux membres de l'équipe amiénoise évoluant en Nationale 2, Christophe Harlé et Denis Chatelain, le père de Raphaël et frère de Nicolas qui participa aux JO de Barcelone en 1992, complétant le quatuor. Depuis leur début de saison, il y a quelques fausses notes niveau résultat (quatre défaites). Mais pas de couac, niveau ambiance. **A. C.**

**Amiens / Ferrières**  
**Samedi 23 novembre,**  
**à partir de 17h**  
**304, rue Gauthier-de-Rumilly,**  
**à Amiens - 03 22 95 37 99**

La salle Labaume, plus de 1 000 m<sup>2</sup> dédiés à la petite balle.